

## Programación artística y cultural para el cumpleaños 480 de Popayán

*Con globos inflados con helio se llevará a cabo un acto simbólico con todos los asistentes a la celebración en el Parque Caldas*



El próximo viernes 13 de enero, Popayán, “la madre fecunda de la patria gestada con luz” se apresta a celebrar sus 480 años de fundación.

La “Villa del genio y proceras”, considerada una de las ciudades más antiguas y mejor conservada de América celebrará en el Parque ‘Francisco ‘José de Caldas’ su aniversario en compañía de todos los payaneses e ilustres visitantes que por estos días se deleitan con la belleza de su arquitectura colonial.

En esta oportunidad, la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, Oficina de Turismo y Corfireyes han diseñado una variada programación que iniciará a las 9:30 a.m. con la apertura de la exposición de las 24 fotografías finalistas del concurso que se realizó a través de las redes sociales de la Alcaldía de Popayán (Facebook e Instagram), utilizando los hashtag #POPAYÁN480, #HAGAMOSSONARAPOPAYÁN y #TURISMOPOPAYÁN.

Luego, a las 11:00 a.m. Monseñor Iván Marín López, arzobispo de Popayán, oficiará una eucaristía en acción de gracias en la Catedral Basílica Nuestra Señora de la Asunción. Y sobre el mediodía (12:00 m.) se realizará la ofrenda floral al 'Sabio' Francisco José de Caldas.

En horas de la tarde, a partir de las 3:00 p.m., se realizarán recitales de chirimías en las plazoletas del Banco de La República, San Francisco y Anarkos que finalmente se reunirán en el parque Caldas a cargo de los grupos: Tamborá, Flauta y Tambor, Chancaca y Son Folclor.

Para las 4:00 p.m. se tiene programada la presentación de las danzas: Tawayaco, Ballet Folklórico del Cauca, Camaleón y Macondo del Cauca; A las 5:00 p.m. se llevará a cabo un acto simbólico en donde a cada asistentes se le entregará un globo inflado con helio para luego ser soltados al cielo. Inmediatamente se cantará el cumpleaños a Popayán con una torta que será repartida entre los participantes.

Sobre las 5:30 p.m. será la presentación del solista Rodrigo Jaramillo y los tríos: Amaranto, Martino, Los Románticos y Nuestra Gente. Y finalmente, a las 7:30 p.m. la Orquesta Big Band de Edgar Gallego será la encargada de la clausura de esta programación.

Sobre las 8:00 p.m., el alcalde César Cristian Gómez Castro ofrecerá una cena a los ganadores del concurso de fotografía y junto con el jurado se premiarán los tres primeros puestos. Esta actividad se realiza con el apoyo de la Compañía Energética de Occidente, Colombia Mayor, Almacenes Éxito y el Club Kiwanis.

\*\*\*

## Continúan controles de inicio de año a infractores de la Normatividad de Tránsito

*Cerca de mil comparendos con sus respectivas inmovilizaciones de sus vehículos, fueron aplicados entre el 1 y el 9 de enero en el marco de la Fiesta de Reyes 2017*



Cerca de mil comparendos con las respectivas inmovilizaciones de sus vehículos, entre automóviles y motos, fueron aplicados entre el 1 y el 9 de enero del presente año por la Seccional de Tránsito y Transporte Metropolitana de Popayán en articulación con la Secretaría de Tránsito y Transporte de la ciudad.

Entre las principales infracciones cometidas por los conductores se encuentran el conducir bajo efectos del alcohol, el no uso de los elementos de seguridad, el incumplimiento del Pico y Placa y del Decreto 20171500000015 del 1 de enero de 2017, por medio del cual fueron adoptadas medidas especiales para reglamentar la circulación de motocicleta durante la programación de la Fiesta de Reyes.

Las personas que actualmente tienen inmovilizado su vehículo, podrán dirigirse a la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán ubicada sobre la carrera 2 con calle 25 Norte, salida al Huila, vía Pomona, donde podrán realizar el curso pedagógico sobre seguridad vial y en general sobre normas de tránsito, para reducir hasta en un 50 % de la infracción aplicada. Esta medida solo podrá realizarse durante los primeros 5 días hábiles siguientes a la imposición del comparendo; posteriormente el propietario o infractor podrá realizar el pago de la multa y el retiro del vehículo.

De manera paralela a los procesos de control en la ciudad, Seccional de Tránsito y Transporte Metropolitana de Popayán instalaron 6 áreas de prevención, 4 en la parte urbana y 2 sobre la vía panamericana, con el fin de brindar seguridad y movilidad a los usuarios de la vía durante el fin de semana festivo y el Plan Retorno.

La Secretaría de Transito y Transportes de Popayán, y la Seccional de Tránsito y Transporte Metropolitana, invitan a la ciudadanía a respetar las normas de tránsito y evitar sanciones, en pro de una movilidad segura para los conductores de la ciudad.

\*\*\*

## Fomento para emprendimientos locales

*Con actitud y voluntad, emprendedores payaneses impulsarán el cambio en la ciudad*



La Administración Municipal a través de la Oficina de Empleo y Emprendimiento, realizará la entrega de insumos y equipos para el fortalecimiento de emprendimientos payaneses el próximo jueves 12 de enero a las 02:00 p.m.

Esta jornada se realiza en el marco del proceso de entrenamiento y acompañamiento a unidades productivas de la ciudad, que esta dependencia



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 301

de la administración del Cambio ha adelantado desde el 2016 y que tiene como objetivo consolidar los procesos organizacionales y productivos de distintos emprendimientos locales.

“Para la Administración Municipal el emprendimiento es visto como una manera de relacionarse no solo con el desarrollo de negocios económicos, sino también con las dinámicas sociales”, afirmó el jefe de la oficina de empleo y emprendimiento, Guillermo Santacruz Ruiz.

Esta iniciativa se lleva a cabo con la participación de la Secretaría del Deporte y la Cultura, la UMATA y la Oficina Asesora de Planeación, como un ejercicio de articulación entre diferentes unidades de la Alcaldía de Popayán.

\*\*\*

## AGENDA PARA EL CAMBIO

480 años de la Ciudad Blanca

Día: 13 de enero de 2017



**Programación Parque Caldas**  
Enero 13 de 2017

**9:30 am.** Apertura de exposición fotográfica

**12:00 m.** Ofrenda floral al Sabio Francisco José de Caldas

**3:00 pm.** Presentaciones artísticas:  
Recitales de chirimía en las plazoletas del Banco de la República, San Francisco y Anarkos

- Tamborá
- Flauta y Tambor
- Chancaca
- Son Folclor

**4:00 pm.** Presentaciones de danzas:

- Tawayaco
- Balet folclórico
- Camaleón
- Macondo del Cauca

**5:30 pm.** Tríos

- Amaranto
- Martino
- Los Románticos
- Nuestra Gente

**7:30 pm.** Orquesta Big Band de Edgar Gallego

# POPAYÁN480 # HAGAMOS SONAR A POPAYÁN  
# TURISMO POPAYÁN

Compañía Energética de Occidente  
Columiana Mayor  
Corfiteyes  
POPAYÁN  
Club Kiverito

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán